
厚生委員会

行政視察報告
委員会等では、市政の課題や先進事例の調査を行うために、市内外への行政視察を行っています。
視察後は、今後の質疑や提言等に生かすため、視察の目的や所感等をまとめた報告書を作成しており、
インターネット公開および窓口閲覧も行っています。

富山市まちなか診療所での視察の様子

　在宅医療を推進する富山市まちなか診療所と、本年４月から富山ま
ちなか病院となる富山逓信病院を視察し、本市病院事業の今後の在り
方について調査を行いました。

　富山市で実施している小中一貫的連携教育について、具体的な取り
組みの内容を確認するとともに、義務教育学校への移行の可能性とい
う観点から視察を行いました。（山田小学校・中学校、芝園小学校・中学校）

●各議員の活動の一端が知ることができて参考になる。本会議の
日程の記事があると傍聴しやすい。
●自分が選んだ議員が、どんな質問をし、それに対する市長の
意見がどうなのかが分かり、とても良い。
●初めて、議会だよりを手にした。どのようなことが市に起きて
いるのか、今後どう変わるのかが分かりやすい。
●大変よく編集されている。地元の議員に関心を持っており、
活動もよく分かる。
●学生でも分かりやすかった。興味を持ち、読むことができた。
●歳とともに視力が衰えたので、字が小さいと、つい飛ばして読む。
●自分の考えに近い議員が誰なのか考えるためにも、議員紹介
コーナーや、直接、議員に質問できるコーナーが欲しい。
●一般質問や意見書提出が、その後どう反映されているのか、
知りたい。
●行政視察報告は写真だけでなく、何が参考になったのか、足を
運んでこそ分かったことをわずかでもいいので掲載して欲しい。
●委員会の行政視察も必要かもしれないが、委員会所管の市政の
課題について、関係団体や利害関係者等との情報交換会の記事
があるといい。
●今こそ議員のあるべき姿を記事にして、市民に示して欲しい。
●政務活動費不正問題に対する今後の取り組み、組織体制などの
記事。

※ご意見等については、類似したものをまとめ、要約して掲載しております。

２月７日

山田小学校・中学校での視察の様子

２月１９日

総務文教委員会

議会アンケートの結果
ご協力いただき、ありがとうございました。

市民の皆様に、より親しまれる「とやま市議会だより」にするため、
前号でアンケートを実施し、３７人の方からご回答をいただきました。
その結果の概要について、お知らせします。
※プレゼントは、厳正な抽選のうえ、当選された方へ発送させていただきました。

問１　富山市議会の活動などの情報は
　　　何で入手していますか。（複数回答可）

問２　「とやま市議会だより」で関心のある
　　　記事は何ですか。（複数回答可）

問３　「とやま市議会だより」について、
　　　ご意見・ご要望や読んでみたい記事等
　　　ご自由にお書きください。

◎期間：平成３１年２月５日～２８日
◎件数：３７件（Ｅメール１０件、　ＦＡＸ５件、　郵便２２件）
◎年齢：１０～２０代　１３．５％、　　３０代　１６．３％、　　４０代　１０．８％、　　５０代　１０．８％、
　　　　６０代　　　　１３．５％、　　７０代　２４．３％、　　８０代　　８．１％、　　無回答　　２．７％

市民の皆様からほかにも、たくさんのご意見・ご要望等をいただきました。
これらを参考に、市議会だよりの今後の編集などに生かしていきます。

次号（Ｎｏ.６１）は８月２０日発行の予定です。
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